



地域連携・医療福祉相談室だより



新年のご挨拶



京都通信病院 事務長 木下 繁男

あけましておめでとうございます。

旧年中は大変お世話になりありがとうございました。

元号が令和に改まり、自然災害や暗いニュースが繰り返し報道された昨今、令和の意味には「希望に満ちあふれた、新しい時代を切り開いていく」という意味が込められていると聞きます。新しい令和の時代に世の中がよりよくなっていくことを願います。

また、本年は東京2020オリンピック・パラリンピックが開催されます。こうした機運の中においても、超高齢化社会を迎えて高齢者医療等の対応には様々な問題が山積しています。その中で、京都通信病院がその使命を十分に果たし、より良い医療機関として発展していくためには、私たち社員が一丸となって日々努力していく必要があるのはもちろんですが、それと同時に当院と地域の病院・診療所の今まで以上の連携が重要と考えます。

最後になりますが、当院は、これからも地域連携・医療福祉相談室だよりをはじめ、ホームページ、講演等を通じて、情報発信を行います。また、さまざまなイベントを開催いたしますので、是非、気楽に顔を出していただきたいと思えます。これらの活動を通じて、地域の皆様どうしの交流を深めさせていただき、地域医療に貢献する病院として社員全員で地域住民の皆様の健康増進に全力を尽くして参ります。

どうぞよろしく願い申し上げます。



FAX 予約

外来診療・検査事前予約

当院では、患者さまに待ち時間を短くスムーズに診療・検査を受けていただけるよう予約をお受けしています。

1. 診療・検査依頼書(FAX 送信票)に記入の上、地域医療連携室まで FAX してください。
2. 時間等調節後、折り返し 診療・検査予約票を FAX にてお送りします。
3. 患者さまにお渡しいただくもの: 予約票、診療情報提供書(紹介状)、検査データ CD-R 等
4. 来院時患者さんに持参いただくもの: 予約票、診療情報提供書(紹介状)、検査データ CD-R 等、健康保険証、医療券等、お薬手帳、診察券(以前受診されたことのある方)



※診療・検査依頼書は、京都通信病院のホームページからもダウンロードできます。

ご利用ください。 <http://www.hospital.japanpost.jp/kyoto/>